
KREISSCHÜTZENVERBAND KIEL von 1906 e.V.  

Pressereferent Rüdiger Buhrmann 

Kreisschützentag am 27. Juni 2022 

Neben den Ehrengästen waren 61 stimmberechtigte Mitglieder von 13 Gilden / 

Vereinen anwesend. 

Nach der Begrüßung durch den Kreisvorsitzenden Niko Schwiemann wurde den 

Toten gedacht. 

Folgende Ehrengäste wurden vom Vorsitzenden begrüßt,  der Präsident des NDSB 

Günther Kaste, der stv. Kreisvorsitzende Horst Kratzel, die Kreisschriftführerin Inge 

Lindahl-Koitzsch, beide vom Kreisschützenverband Schleswig-Flensburg und das 

Kreiskönigspaar des KSVK Carola und Bernd Bieber.  

Es folgten die Reden einiger Ehrengäste.                                                                                       

 
 

 
 

.     Präsident des NDSB Günther Kaste und der Kreisvorsitzende 
 
 
 

 
 

Stv. Kreisvorsitzender Horst Katzel 
 



Die Ehrungen für den Kreisschützenverband wurden vom Präsidenten des NDSB 

Günther Kaske und den KSVK-Vorstandsmitgliedern Niko Schwiemann, Stephen 

Vogt und Andreas Kamphenkel vorgenommen 

 

                                     

            Verdienstnadel des NDSB für Hermann Falke Große Grüne Schützengilde 

                   

 Träger der KSVK-Verdienstnadel in Bronze       Träger der KSVK-Verdienstnadel in Silber 

 

 
 

Träger der KSVK-Verdienstnadel in Gold        Träger des KSVK-Verdienstkreuzes in Rot 



Die Tagesordnung wurde zügig abgearbeitet.  

Der Kreisausbildungsleiter und der Pressereferent wurden wieder gewählt. 

Für den ausscheidenden Kassenprüfer wurde ein Nachfolger gewählt. 

Der stellvertretende Kreisvorsitzende Andreas Kamphenkel stellte sich nicht zur 

Wiederwahl. 

Ihm wurde für die geleistete Arbeit gedankt und alles Gute für die Zukunft gewünscht. 

                                

 

Ein Nachfolger konnte nicht gefunden werden.  

Der Kreisbeirat kann aber eine Ersatzberufung bis zum nächsten Kreisschützentag 

vornehmen. 

Eine Anmerkung von mir. 

Im nächsten Jahr findet ein großer Umbruch im Kreisvorstand statt. 

Der Kreisvorsitzende, der Kreisschatzmeister und die Kreisschriftführerin stehen 

nicht mehr zur Verfügung.  

Ich möchte nochmals darum bitten, eure Mitlieder anzusprechen, wer einen Posten 

übernehmen würde.  

Weiterhin eine Bitte von mir, pflegt eure Internetseiten. Es sieh nicht gut aus, wenn 

nur alte Beiträge zu sehen sind. 

 

Gegen 21.00 Uhr wurde die Versammlung geschlossen. 

 

Gut Schuss 

Euer Pressereferent Rüdiger 


